教育目標「伸びる喜びを見つけよう」

学ぶよろこび(知)助け合うよろこび(徳)やりぬくよろこび(体)

岩内町立岩内西小学校 TEL 62-0263

http://www.town.iwanai.hokkaido.jp/nishisyo/

好きごる物の止手なれ

岩内西小学校長 古 館 昭 仁

3 2024

検索((岩内西小学校)

今週から2学期が始まりました。夏休み中は30日間ありましたが、大きな事故や病気等の報告はありませんでした。また、蒸し暑い日も数日間ありましたが、昨年度のような熱帯夜が続くような暑さではありませんでした。しかし、本州を中心に台風や大きな地震があり、被害が出た地域もありました。災害が起こることを前提に、日頃から防災意識を高め、備えや避難準備等をしておくことの重要性を感じた夏休みでした。

さて、夏休み中にパリオリンピックが開催されたこともあり、連日TV等で視聴し、応援していた人も多かったのではないでしょうか。メダルの数がすべてではないにしろ、この大会で日本が獲得したメダルが45個と海外で開催した中で一番多かったことは素晴らしいことでした。また、様々な競技が注目されるなど、今まで知らなかった競技のルールを初めて知ることもあり、とても興味深かったです。一番心に残ったことは、どの選手もご自身の小さい時からの日頃の努力はもちろんのこと、自分を支えてくれた人への感謝の気持ちを持って競技に臨み、インタビュー等で答えていたことで、ほとんどすべての選手が口にしていたことでした。スポーツだけでなく自分の夢に向かって努力し続けることの大変さや素晴らしさを改めて感じさせてくれました。きっと小さなうちに自分の好きなことを見つけ、自分の目標や夢に向かって努力し続けた結果なのでしょう。

岩内町の学校教育目標は、「ふるさと岩内を愛し、夢の実現に向かう子供」です。この目標は、2年後の義務教育学校「岩内中央学園」の教育目標となります。将来、岩内町で活躍する人、岩内町を離れて活躍する人、どの人にも、ふるさとである岩内町を愛す

る気持ちをもって、自分の目標や夢を実現するようになってほしいという願いが込められています。学校でも道徳や総合的な学習の時間、キャリア教育の中で「自分の好きなことや夢に向かって努力することの大切さ」について学習しています。きっと学校や習い事などで学んだことを誇りに思い、自分の目標や夢を見つけ、好きなことに対し努力を続けている人になると思います。

将棋の藤井颯太七冠は、将棋の研究にAIを活用していることが知られていますが、将棋の解説者は、「藤井さんの勝ち方というのは、

AIの影響ではない。小さなころから詰将棋を何局も何局も解き、身に付けた根気強さに



支えられている」とし、「難しい詰将棋にどんなに時間がかかっても、根気強く正解に導くことを小さい頃からやってきたことで、勝つために必要な根気が養われた。そういうことが勝利という形に現れていると思う」と。一流の野球選手が素振りやバッティング練習を毎日、反復練習を繰り返していることに共通する言葉であり、「好きこそ物の上手なれ=何事も好きであってこそ上手になる」「まず好きであることが将来の上手につながる」「今は未熟であっても、本当に

好きならば、上達する望がある」ということわざは、これらに共通することであると思います。

夏休みが終わり、2学期が始まっています

今年度から夏休み期間が30日間になりました。夏休みが終わり、8月26日(月)から、子どもたちは、また2学期の学校生活を元気に送っています。始業式では、校長先生のお話の後、児童の代表から夏休みの思い出と2学期に向けた目標についての発表がありました。子どもたちは話している人の方をしっかり見て、姿勢よく聞き、2学期からの心構えを新たにしていました。









夏休み作品展が始まっています。

夏休みの作品展を8月27日(火)~9月2日(月)まで実施しています。夏休み中、各学年の子どもたちが、自分で課題を見つけ研究したり、想像力を発揮して工作や絵に挑戦したりしました。各学級で作品の発表会をしてから、それぞれの学年の廊下に展示してあります。どの作品も力作ぞろいで大変すばらしいものばかりでした。

【9月2日(月)14:00~16:30まで保護者の方も閲覧可能です。】











確かめようDAY

7月29日(月)~31日(水)まで夏休みの確かめようDAYを実施しました。 3~6年生の取組でしたが、非常にたくさんの参加があり、夏休みのドリルなど一生懸命取り組んでいました。





今後の核内体制について

2学期から〇〇〇養護教諭、〇〇教諭が復帰します。出産休暇の〇〇〇養護教諭については引き続き保健室業務にあたります。〇〇教諭については、病気休暇から復帰のため、体調の回復に配慮し、5年担任を交代し、算数の3~5年の学習支援として授業にあたります。5年担任は、〇〇〇〇教諭に代わりますのでお知らせいたします。(〇〇教諭は教務主任のため、5年の教科指導については複数の教員であたります。)

児童玄関前での草の乗り入れについて

最近、登下校時に車で送迎される際、児童玄関前まで車を乗り入れて停めてお子様を降ろされる場面が見られます。児童の事故防止のため、児童玄関前への乗り入れについてはやめていただくよう、あらためてお願いいたします。(なお、早退、遅刻の時は学校前駐車場に駐車していただいてかまいません。)ご協力をお願いいたします。